

## Cambios sin cambio en la ANAP

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 02 de Octubre de 2012 13:29 - Actualizado Martes, 02 de Octubre de 2012 13:32

---

Por Ernesto García Díaz.-

La dirigencia castrista y su partido único, el pasado 30 de Septiembre, promovieron a Félix González Viego, vicepresidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), al cargo de Presidente de dicha organización; y liberaron a su manager Orlando Lugo Fontes, de 78 años de edad y 25 en la máxima dirección de la institución, por no decir que fue sustituido.

Como siempre esta obra teatral la ejecutó José Ramón Machado Ventura, segundo al mando del gobierno y partido único, fiel a la familia de los Castro y verdugo del pueblo cubano, quien santificó la opereta en el Pleno Campesino.

Aunque era de esperar, la sustitución de Lugo Fontes, por los malos resultados de su gestión y

## Cambios sin cambio en la ANAP

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 02 de Octubre de 2012 13:29 - Actualizado Martes, 02 de Octubre de 2012 13:32

---

su prolongada vejez al frente del campesinado cubano, los ideólogos de la dictadura le reconocieron la labor desempeñada, por supuesto, para enfrentar todo acto de rebeldía guajira, ante la debacle de la dictadura comunista, calificando a éste como un hombre de ejemplar consagración y servidor del régimen totalitario.

Al igual que hizo José Ramírez Cruz, conocido por “Pepe Ramírez”, durante 28 años al frente de la ANAP, Lugo Fontes en su cuarto de siglo le ha dejado a Feliz González Viego un puesto comprometido con la dictadura de los hermanos Castro. Ahora cabe esperar si le asignaran la bancada de miembro del Consejo de Estado, y otros cargos políticos y legislativos, desde los cuales los antiguos dirigentes han reprimido a los pobres de la tierra, exigiéndoles sacrificios, obediencia y sumisión al nuevo dictador.

Los que conocemos la historia del castrismo, sabemos que dicho régimen desplazó a miles de campesinos de sus tierras, los confinaron a zonas remotas, dividieron sus familias y a muchos, los convirtieron en obreros agrícolas. Lo cual contó con el apoyo y aprobación de los máximos dirigentes de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños.

Tanto “Pepe” como “Lugo” encabezaron la llamada socialización de la tierra, fueron actores de la estatalización de la propiedad privada y cofundadores del mayor latifundio agrario nunca antes visto en Cuba y activos actores de los desplazamientos campesinos. Ellos, junto a González han quedado registrados en la larga lista de los que han traicionado al movimiento campesinado cubano.

## **Cambios sin cambio en la ANAP**

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 02 de Octubre de 2012 13:29 - Actualizado Martes, 02 de Octubre de 2012 13:32

---

El nuevo dirigente anapista, ha ascendido a la presidencia de la organización campesina por obra de la designación de “orden y mando” del General presidente. Estilo antidemocratico impuesto por el ex dictador jubilado, de modo que las masas campesinas no fueron consultadas, ni tuvieron la posibilidad de refrendar democráticamente su aprobación.

Félix González Viego, en su papel de guardián designado por la dictadura raulista, regenteará la ANAP, guardará lealtad faldera al nuevo dueño del país, y continuará el trabajo de punta de lanza contra el campesinado como lo hicieron sus dos antecesores, así podrá mantener su cargo no menos de 10 años, según la nueva política de cuadro aprobada por el régimen, y le servirá a éste, dándole continuidad a los más de 50 años de exterminio de la propiedad privada campesina, reducida a menos del 25% de la tierra agrícola del país.

Ernesto García Díaz

Abogado y productor privado

Coordinador de Política Agraria de Cuba Independiente y Democrática (CID)